

# Rugby/Championnat national/16e journée/Racing club du Gabon-Vautour XV rugby FPN (21-7)

## RCG prend sa revanche

F-K.O.M

Owendo/Gabon

**IGOR** Ngouambila et les siens ont réalisé un grand coup, samedi dernier, au stade de la Setrag d'Owendo, en renversant le Vautour XV rugby, équipe des Forces de police nationale, pour l'unique rencontre de la 16e journée du championnat national. Au terme de ce match du bas de tableau, le score est salé et sans appel en faveur du RCG (21-7), qui tient sa revanche, après s'être incliné au match-aller face à sa victime du jour (18-10, 2e journée).  
Pourtant, à l'entame de cette partie, personne ne vendait chère la peau du Racing club du Gabon (RCG). Une équipe qui n'avait jamais connu de victoire depuis le début de la saison, après neuf matchs disputés. Alors que son adversaire a plié l'échine à huit reprises, avec une victoire à son actif après huit matches



Photo : Kennedy Ondo

Le RCG (blanc) ici dans un précédent match, a été plus plus fort ...



Photo : FKOM

... que le Vautour XV qui reste, malgré tout, 6e du championnat.

disputés et cherchait, ainsi, sa deuxième de la saison. Nonobstant ces statistiques, légèrement à l'avantage des policiers, André Fouda Youdom, leur entraîneur, affichait une sérénité et une confiance en ses troupes, avant le coup d'envoi de cette partie. Son homologue Igor Ngouambila, était plutôt prudent. La sérénité affichée par M. Fouda et les siens sera d'abord refroidie au match à VII, largement remporté par le RCG (22-0), ponctué d'un bonus offensif. En-

suite, les hommes de Ngouambila réaliseront la même performance à la rencontre à XV (21-7). Au grand désarroi de Fouda Youdom, très remonté contre ce match à sens unique. La victoire du RCG est à mettre à l'actif non seulement de son coach, mais également au crédit de Miguel Ogoula (première ligne), Confort Lendoye (demi de mêlée) et Arnaud Lemboumba (demi d'ouverture). Les deux premiers cités ont marqué les trois essais du RCG, et Arnaud Lemboumba a donné

plus d'ampleur à la victoire des siens, grâce à une pénalité et une transformation. Des points inscrits en première et seconde périodes, qui permettent au RCG de connaître, pour la première fois, le goût de la victoire depuis le début de la saison. Alors que les sept points des Vautours portent la marque du pilier Bérénice Bingouré, auteur de l'unique essai de sa formation (73e) et Aymar Badinga, auteur d'une transformation (74e). Mais cette victoire, qui est une bouffée d'oxygène, n'a

pas eu de conséquence au classement car, le RCG reste scotché à la 7e place avec 19 points, et est éliminé pour les phases finales du championnat. **STRATÉGIE**• C'est une victoire tactique du RCG. En effet, durant toute la partie, ce club qui a un effectif réduit, a produit un jeu plaisant. La formule employée consistait à jouer vite vers l'avant. Quand les gros (avants) percutaient, ils ouvraient directement avec les trois quarts qui, par la suite, allaient aplatisir ou se faire arrêter illicitement dans la

zone des cinq mètres. Des interventions d'anti-jeu, sanctionnées par deux cartons jaunes et deux suspensions temporaires écoupées par Sosthène Ebe Effene et Jean-Bernard Massard en première et seconde périodes. Cette défaite a mis en courroux certains joueurs des Vautours restés sur le banc. Ils n'ont pas manqué de mettre ce revers au débit du XV entrant. Au finish, le club de la police nationale conserve sa sixième place, à cinq journées du début des phases finales.

### Ce qu'ils en pensent

•Igor Ngouambila, entraîneur du RCG



Photo : FKOM

«C'est notre première victoire de la saison, elle fait forcément du bien. Mes gars ont été à la hauteur, malgré un effectif réduit. J'espère qu'on va continuer dans ce sens pour espérer, pourquoi pas, disputer les phases finales. Pour ce faire, nous devons rester concentrés et finir à la sixième place. C'est vrai que nous avons battu les Vautours, mais il y a quand même un sentiment de regret et un goût d'inachevé. En effet, nous n'avons pas eu de bonus offensif qui devait nous permet-

tre de prendre la sixième place que le Vautour XV conserve. Qu'à cela ne tienne, on ne va pas cracher sur cette victoire qui nous fait du bien.»

•André Fouda Youdom, entraîneur du RCG

« Au départ, mes poulains ont négligé l'adversaire, car ils pensaient que le Racing club de Libreville n'avait pas évolué depuis le match aller que nous avons remporté face à eux, lors de la 2e journée du championnat. Mais,

ils ne savaient pas que le RCG s'était préparé en conséquence, et nourrissait de fortes ambitions, celles de nous battre et de prendre sa revanche. En plus de cela, mes gars n'ont pas respecté les consignes, et mis en application les combinaisons d'attaque que nous avons travaillées durant les entraînements. Durant tout le match, ils ont joué à tue-tête. Et au final, nous avons perdu cette rencontre. Mais nous conservons notre 6e place, d'autant que le RCG n'a pas obtenu de bonus offensif.»



Photo : FKOM

F-K.O.M

# Karaté/ 1er Stage mixte de perfectionnement en karaté contact et en karaté traditionnel

## Satisfaction des stagiaires

J.F.M

Libreville/Gabon

A l'initiative du club Shoto-kan World Karaté (SWK), responsables et adhérents de cette association se sont donnés rendez-vous, dimanche, au Prytanée de Libreville, où s'est déroulé un important stage de perfectionnement en karaté contact et en karaté Shoto-kan traditionnel. Lequel a été dirigé par les instructeurs Joumas Peck, ceinture noire 7e dan du Gabon et Jim Bodouin, ceinture noire 5e dan, de France. Ce deuxième stage, après celui de février dernier à la plage du lycée Léon Mba, a vu la participation de plus



Photo : J.F.Marcia

Maîtres Groisilliers et Joumas ont animé ce stage de karaté.

de 90 karatékas hommes, dames et enfants. En l'absence du président de l'association, Ruffin Pacôme Ondzounga 4e dan, c'est Me Emmanuel Agaya, 4e dan, en sa qualité de Directeur technique national (DTN) de cette association,

qui a dit le mot d'ouverture du premier stage mixte dans notre pays. Concis, il a exhorté les apprenants à être attentifs durant les enseignements, afin qu'à leur tour, ils aillent transmettre ce savoir. S'agissant des exercices,



Photo : J.F.Marcia

Au terme dudit stage, encadreurs et stagiaires ont posé pour la postérité.

ceux-ci se sont déroulés en groupe et dans les ateliers. Me Joumas Peck a dispensé des cours sur le karaté Shoto-kan traditionnel, qui est le karaté de base. Quant au karaté contact, ce module a été dispensé par l'instructeur français Jim

Bodouin. A l'issue dudit stage, à en croire les participants, qui sont avant tout des initiés de cet art martial, tous ont avoué que les deux instructeurs ont été à la hauteur de leurs attentes. Tout en souhaitant voir ce genre

d'initiatives se multiplier. A noter que ce stage s'est déroulé en présence du président de la Fédération gabonaise de karaté et arts martiaux affinitaires (Fégakama ), Me Gilles Bertrand Ondzounga Koumoué